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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

 

 

 

    

 

         

 

 

 

２０２０２０２０１１１１２２２２年年年年７７７７月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「世世世世をををを照照照照らすらすらすらす光光光光となろうとなろうとなろうとなろう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「歳月歳月歳月歳月ははははＹｓＹｓＹｓＹｓををををワイズワイズワイズワイズ（（（（賢者賢者賢者賢者））））にするにするにするにする」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「先頭先頭先頭先頭にににに立立立立ってってってってワイズワイズワイズワイズのののの光光光光をををを輝輝輝輝かそうかそうかそうかそうクラブクラブクラブクラブでででで、、、、地域地域地域地域でででで、、、、国際社会国際社会国際社会国際社会でででで」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「前前前前へへへへ！！！！声声声声をををを掛掛掛掛けけけけ合合合合いいいい！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「一一一一つつつつ一一一一つのつのつのつの例会例会例会例会をををを大切大切大切大切にしようにしようにしようにしよう」」」」    

会会会会 長長長長  小塚 英史   副 会副 会副 会副 会 長長長長  小林 滋記   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  森本 征夫   直前会長直前会長直前会長直前会長     浅井 昭和   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    
６６６６月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

６名 ７名 １ １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                        

日 時：７月１２日（木）１９：００～２１：００    

場 所：八事 雲雀ケ丘「神戸屋」 

７月は年度始めで「総会」です。人心一新の新し

い年になります。新会長小塚君始め新役員の方々よ

ろしくお願いします。また浅井会長一年間ありがと

うございました。２０１２年度はいろいろありそう

です。中部部会、西日本区大会など外的行事が目白

押し、それに加えて今までどおりのプログラムの充

実、さらには新しいプログラムの開発、ＥＭＣ等考

えることがあります。少しでも「前へ」進めるよう

お互いに頑張りましょう。 

第第第第二二二二例会例会例会例会         

日 時：７月１９日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：１．８月例会プログラム作成 

    ２．中部部会対策 

    ３．その他 

 ７月８月は、全木曜日が定例例会です。中部部会

の準備ですので忘れないよう集合して下さい。  

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

主はわたしを青草の原に休ませ 憩いの水のほとりに伴い魂を生き返らせてくださる   

詩篇 23 2-3  

７７７７月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

「「「「一一一一つつつつ一一一一つのつのつのつの例会例会例会例会をををを大切大切大切大切にしようにしようにしようにしよう。。。。」」」」    

小塚小塚小塚小塚    英史英史英史英史 

このたび会長の任を仰せつかりました。これから

の一年間よろしくお願いいたします。「会長」になら

せていただき会長主題として考えたことは「一つ一

つの例会を大切にしよう。」と言う基本的な心構えで

した。自分は会社人として大切なプライベートの時

間をワイズ活動に割いています。みんなさん、同じ

ように大切な時間をワイズ活動に割いておられると

思います。なので改めて「例会を大切に」したいと

思います。そしてもう一つ、南山ワイズ(南山ＹＭＣ

Ａ)は南山幼稚園と隣接しています。このことはとて

も幸せなことで、お互いが協力しあっていける環境

にあります。実際に既に、幼稚園のプログラムの１

つとして南山ワイズ農園で「芋掘り」を行い、南山

ワイズ農園で収穫された野菜を南山幼稚園向けに販

売する、等を行っておりますので今年は更にその協

力体制を勧めたいと思います。これらの事を、今年

の目標として微力ではありますが私のワイズ活動の

集大成として頑張りたいとおもいます。どうぞよろ

しくお願いいたします。 
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一年一年一年一年をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって            11111111～～～～12121212    会長会長会長会長    浅井昭和浅井昭和浅井昭和浅井昭和    

 あっという間の一年でした。一年前会長に就任し

た時、この一年うまく乗り切れるかどうか不安でし

たが、メンバー皆さんのご協力のお陰で無事大役を

果たせ、ほっとしています。就任直ぐの夏祭りから

始まり、８月のアジア大会出席で台北クラブとの交

流を深めました。バザー（ピースフルサンデー）フ

ェローシップと各行事もかなりの成果を上げ無事

終わり、最大のフェローシップも例年以上に盛り上

がりを見せ、招待団体も３団体に増え、参加者も８

０名近くになりました。クリスマスで親睦を深め、

恒例の「リーダーと共に新年会」には台北のメンバ

ーの出席もあり大いに盛り上がりました。また３月

には台北よりの１４名のメンバーの訪問を受け例

年にない国際的な一年でした。歓迎会には、成瀬次

期日本区理事、長谷川中部部長を始め多数の他クラ

ブの参加もあり大変楽しい会でした。その分エネル

ギーもかなり消費しましたが、これもワイズの楽し

みでした。いろいろなプログラムをこなしながら過

ごした一年は本当にあっという間でなにか考える

余裕もない位でした。本当に一年間ご協力ありがと

うございました。 

 

６６６６月例会報告月例会報告月例会報告月例会報告 

６月は、南山クラブ初めての「押しかけ例会」で

６月中に在名４クラブと四日市クラブに中部部会

のアピールを兼ねて押しかけようというプログラ

ムでした。１３日に名古屋クラブ（荒川、杉山）１

４日東海クラブ（荒川、杉山）プラザ（森本、荒川）

１６日グランパス（小林、荒川）２１日四日市クラ

ブ（浅井、荒川、小林、近藤、杉山、森本）と結構

ハードなスケデュールでまわりました。東海クラブ

では、部長旗まで引き継いできてしまいました。 

    

    

    

６６６６月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告    

日 時：６月２８日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、小塚、杉山、中井 

森本 

第二例会は、変則第一例会の都合上５月２８日

（木）に南山ＹＭＣA にて行なわれました。議題は

総会準備と中部部会準備でした。 

 

西日本区大会報告西日本区大会報告西日本区大会報告西日本区大会報告                                                    

６月９，１０日長浜にて西日本区大会が開かれ、

南山クラブからは浅井メン、荒川メンメネが参加し

ました。大会に先だち、準備役員会、評議会が開催

されました。評議会では、会計決算、予算、人事案

など提出議案通りに賛成多数で承認されました。議

案集などご欄になりたい方は浅井、または荒川まで

申し出ください。重要案件として、西日本区定款第

９条、１１条の改正がありました。これまでのファ

ンド事業、交流事業を一本化し国際交流事業とし、

広報事業を広報委員会にするものです。２０１３年

度より新定款に基づき各事業が行われ、主任、主査

の対応も変わってきます。 
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たまねぎたまねぎたまねぎたまねぎ掘掘掘掘りとりとりとりとカレーカレーカレーカレー作作作作りりりり    

６月１０日の野外活動では南山ワイズ農園でたま

ねぎ掘り、それでカレー作りを行いました。意外に

玉ねぎは子どもが引っ張るだけで「スボッと」抜け

てしまい、あっという間に抜いてしまいました。早

速美味しそうな玉ねぎを選別してカレーを作りまし

た。残りの玉ねぎはみんなお土産にしてリュックパ

ンパンにして持って帰りました。 

カレーをいただいた後は少し恩返しで畑の大きな

石を 1 人２００個拾って畑をきれいにしました。近

藤ワイズメンいわく「トラクターの刃を傷つけるの

で取ってもらいたい」とのことでした。少しは役に

たったかな？ 土で泥団子も作りました。自然いっ

ぱいで楽しい 1 日を過ごせました。大会があったの

にも関わらずご協力いただいたワイズメンの方に感

謝です。 

 

                  

２０１２２０１２２０１２２０１２夏夏夏夏キャンプキャンプキャンプキャンプまつりまつりまつりまつり        

いよいよ７月１４日(土)午後１時３０分～５時の

「２０１２2 夏キャンプまつり」が行われます。今

年のテーマは『キャンプ』です。リーダーの代表と

ともにミーティングを行い、キャンプで遊ぶ疑似体

験を行ったりします。南山ワイズの方にも「ジュー

ス、ビール販売」を頑張っていただきます。「寝袋芋

虫競争」「流しそうめんならぬ、流し木の実とり」「か

えしてちょんまげ」「薪つかみ競争」「キャンプソン

グの集い」などキャンプ場のグッズがたくさん出て

きます。キャンプの楽しさを知ってほしいです。 

 

農場便農場便農場便農場便りりりり    

６月２日（土）イモの苗付けの残りをしました。

今年も合計１，５００本植え付けました。後は無事 

西日本区大会は、バナーセレモニーに始まり、諸

事業報告等あり順調に進みましたが、場所が大会会

場は米原、親睦会場は３０分ほど離れた長浜で、小

雨の中大急ぎで移動しました。懇親会は会場が狭く

一同に会しての食事は無理のようで、４部屋に分か

れて会食になりました。我々はメイン会場でした。 

 

いろいろな催しがありましたが、その中に和太鼓の

演奏がありました。そのうるささは例えようもなく

折角の食事も気持ち悪くなるほどでした。隣の人と 

の会話も出来ずただ早く終わらないかな、と思って 

いるにもかかわらず延々と続き、すべてが台無しに 

なってしまうほどでした。それ以外はとても素晴ら

しい会でした。食事もおいしくいろいろなものがあ

り十分堪能しました。翌日は、ホテルの隣の長浜文

化会館で聖日礼拝の後引き継ぎ式が行われ、新部長

の認識を新たにしました。 

 

会員総会報告会員総会報告会員総会報告会員総会報告    

５月３１日に会員総会が代官町で行われました。

公益法人改革によって今回が今までの形で行われる

最後となります。ただ残念なことに会員表彰される

方が誰も出席されず、少しさびしい感じもしました。

その分ボランティアリーダーがたくさん駆けつけ、

今までにない若々しい総会となりました。礼拝は桜

山教会の田口牧師からお話しをいただきました。ま

た３部に行われた会員の集いの時間では谷川委員長

や山本先生が中心になって考えられた「キャンソン

の集い」が行われました。昔懐かしいキャンプソン

グ、現役リーダーのはやりのキャンプソングなどあ

り、盛り上がったところで残念ながら時間となって

しまいました。でも元気の出た会員総会となりまし

た。 
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ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

夏のプログラムの募集も始まりました。やはり予

想したように宿泊を伴うキャンプは募集に苦労して

います。会員の優先受付の時は反応が良くなく「ど

うしよう…」ちょっと顔が青ざめました。でも一般

の方が申し込む時には１時間以上電話が鳴りッぱな

しで、ようやく去年並みにチャイルドケアーは好調

に集まりました。まだ集中体操は少し出足が鈍いの

で頑張って集めなければなりません。スタッフリー

ダーともよりよいプログラムを考えて準備中です。

これらをアピールして夏にむけて募集を強化してい

きます。中井はせっせと日和田準備に明け暮れてお

ります…。でも往復の運転がしんどい…。夏休みは

７月２０日～８月２９日まで日和田にいます。 

幼稚園でもフィットネスの時間にはプールを行

い、夏本番を思わせるようになりました。七夕の準

備やお泊まり保育の準備などちゃくちゃくと進めて

います。今年の夏休みも幼稚園、ＹＭＣＡで子ども

たちの歓声が響くプログラムを実施していきたいと

思います。 

 

 

 

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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６
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28 
 
第 
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例
会 
 

１ 浅井 昭和 ○ ○  ○ 

２ 荒川 文門 ○ ○  ○ 

３ 小林 滋記 ○   ○ 

４ 小塚 英史    ○ 

５ 近藤  豊 ○  ○  

６ 杉山 弘時 ○  ○ ○ 

７ 中井 信幸    ○ 

８ 深尾 俊雄   ○  

９ 森本 征夫 ○   ○ 

 

なってしまうほどでした。それ以外はとても素晴ら

しい会でした。食事もおいしくいろいろなものがあ

り十分堪能しました。翌日は、ホテルの隣の長浜文

化会館で聖日礼拝の後引き継ぎ式が行われ、新部長

の認識を新たにしました。 

 

 

立派に成長し秋のフェローシップなどに成果が表れ

るよう願っています。夏の草取りなど是非ご協力お

願いします。夏野菜が少しですが収穫出来かけてい

ます。 

 

雑感雑感雑感雑感                                                                                        

５月初旬、農場へ行った折、畑の近くの天然記念

物に指定されている畑の近くの「小堤西池」のカキ

ツバタを見に行きました。毎年一度は見に行くので

すが、今年は特にきれいだったと思います 湿地一

面がカキツバタの花で埋まり絵葉書のようでした。

地元の人達の努力で良く整備されています。 

 カキツバタの保存のためにいろいろ整備しすぎる

と昔ながらの生態系を壊してしまうこともあるよう

です。かつてあの池には沢山いたある種のトンボが

今あそこでは殆ど見られなくなっているという事実

もあります。環境と共生という問題は大変難しい問

題です。一つの絶滅種なり生態系なりを守ろうとす

ると別の種、別の生態系を破壊させたりすることに

もなりかねません。カキツバタの保護が最優先され

例年になくきれいな湿地植物を見れるのも地元のボ

ランティアの方々の並々ならぬ努力のお陰と思いま

すが、その陰で絶えていく種もあるのではないかと

危惧してしまいます。 

星が丘の北側の東山公園の整備もきれいにされまし

たが、雑然としていた頃には、シラタマホシクサな

ど数多くの植物、「くいな」の来る湿地なども歩きや

すく、池など出来「里山」なるものに生まれ変わり

ましたが、私にとっては、かつてのあの草まみれの

所や湿地のほうがはるかに良かったことを思い出し

ます。いずれにしろ、開発と保存という問題は難し

いものだと思います。          （荒川） 

 

    


